

Farbharmonie 90 von Kurt Laubscher



Am kommenden Samstag, 27. Oktober 1990, findet im Rathaussaal Vaduz die Vernissage zur Gemäldeausstellung Farbharmonie 90 von Kurt Laubscher, für welche die Gemeinde Vaduz das Patronat übernommen hat, statt. Nach intensiven Studien in der Kunst der alten Meister hat er begonnen, eigene Werke zu gestalten und seit 1980 ist er Freischaffender Künstler. Die Ausstellung dauert vom 28. Oktober bis 11. November und ist vom Montag bis Freitag von 17.00 bis 20.00 Uhr und am Samstag/Sonntag von 10.00 bis 12.00 Uhr und 14.00 bis 18.00 Uhr geöffnet. Das Bild zeigt Hibiskus 1990, Öl auf Leinwand. Triesen/Liechtenstein.

Liechtensteiner Volksblatt

Donnerstag, 25. Oktober 1990 -